

今月のケーブル 4コマ日記

クルマとバイクを売ります!!



大林さん 大丈夫?



あ〜 そうだったんや〜 安心したわ!

ウラカンは高かったから、手持ちのクルマとバイクを泣く泣く整理しました。クルマは3台、バイクは5台。本当は愛着があって手放したくありませんが、ウラカンのために思い切りしました。でもまだクルマもバイクも何台か所有していますけどね。これからも趣味を楽しみたいと思います。



大林サンの日常生活を 赤裸々に紹介しちゃいます(笑)

プレイバック Facebook

みんな!まいど!俺やで!

2/26 愛知県

お疲れ様です! プレイン主催の福岡カスタムカーショー親睦会...総勢70人ほど? もうめちゃくちゃ楽しかった(笑) またこの店も出禁かな... (T.T)(笑) けどめちゃくちゃ楽しかったです(^.^) 皆さん!お疲れ様でした(^.^)v 明日最終日も頑張って盛り上げましょうね(^.^)v ほな!(▽▽)

親睦会はずごく楽しかったですが、問題はケーキに顔を埋めるというお遊び(笑)。最初にワークの日野さんがやられて、その次は僕。その後からエンジンがかり、途中から指名制になって誰に誰に当たるかわからないからみんなドキドキ。シメはバタフライシステムの荒巻くん。載せても大丈夫かって? 全然大丈夫、僕が責任取ります(笑)。



最初は和やかなひととき この後ケイゾー地獄が...



僕もやられました...

この人は誰(笑)?



九州のグルメもたっぷり満喫!

九州のグルメも最高でした。一番好きなのはメンチという辛い焼き肉。ご飯が進みますよね。うどんも麺がちゃんとしていて、すじ肉入りで美味しかったです。あと想夫恋(そうふれん)の焼きそばもオススメ。片面バリバリで食感が良く、2日連続で食べました(笑)。



憧れていたスーパーカー ランボルギーニをゲット

カウンタックでクルマ好きになったこともあり、昔からランボルギーニなどのスーパーカーが大好きでした。後輩が買ったのを機に、ウラカンを手に入れました。イジリながらエアロのパーツ開発にフィードバックしたいです。これも職業病のひとつですかね(笑)。

3/17 大阪府

お疲れ様です! 最近色んな車やバイクを売りに出していたので一部で大林君やババインちゃん?とか 噂が出てたらしいのでご報告します(^.^) やっと念願のスーパーカー!! ランボルギーニウラカン買いました(^.^)v 果してなく長〜いお支払いですが(笑) 小学1年の時にスーパーカー、ランボルギーニ カウンタックに憧れて部屋中にポスターを貼って 毎日毎日カウンタックの絵を書きました(^.^)v いつかスーパーカー買って乗ってやる!! と思いつ時は流れ流れて... (T.T) 30代のうちに乗る予定でしたが (T.T) 45歳でやっと夢叶いました(^.^)v ドアは上に開きませんが (T.T)(笑) ウラカンで色々思い出さずに行きたいです(^.^)v 皆さんツウリングのお問い合わせお待ちしております(^.^)v ~中略~ ほな!(▽▽)

リアのシートまで取っ払ったど迫力のラゲッジオーディオ



パーツが少ないムーヴラテを、ここまでイジっているのはすごいですね。最新仕様の見どころはラゲッジオーディオで、リアシートをつぶして作り込んだのがこだわりだそうです。見た目キレイです。ここまで仕上げたのであれば、次はフロントのドア辺りにもインパクトのある作りが欲しいですね。完成したら見せて下さいね〜。

暖かくなって、本格的にイベントシーズンが到来しました。今回は栃木のイベントと、福岡のカスタムカーショーに行ってきましたよ。今年の福岡は会場が急遽福岡ドームから北九州に変更になり、開催時期も変更になるなどいろいろなありました。規模も少し小さくなったのでお客さんの入り具合はちょっと諦めていたところもありましたが、会場の狭さも手伝って意外とお客さんが入っている



いろいろあったけど、無事開催できて良かった!

いろいろな感じがありました。最初は名古屋オートトレンドと日程が重なって、「今年福岡行けないかな」と諦めていたんですが、スレたので出展できて良かったです。あと今年は検問が多く、マナーやイジリ方についてはみんな考えていかなければいけない部分もありましたが、九州のドレスアップ熱は高いと思います。来年も行けるのでよろしくお祈りします!



Kブレイク大林一樹の
http://www.k-break.com

のねん分け 大盛りごはん

サインを求めるKブレイク大好きガール



メインはタントですが、車検が切れたからワゴンRで遊んでいるそうです。さらにエブリイも持っているんですよ。彼女はKブレイクが好きでタントではシートカバーにサインしましたが、今度は「ライトカバーにサインして下さい」って(笑)。ワゴンRも頑張っているけど、僕としてはタントで復活して欲しいな。あとサインの無茶振りはやめてな〜(笑)。

今日は... 第19回 Dress up CAR コンテストin栃木(3/19) & 福岡カスタムカーショー2017(3/25~26)

今月も各地のイベントを渡り歩いたKブレイク大林サン。今回は2つのイベントにクロースアップ。まずは毎年参加しているドレスアップカーコンテストin栃木、そして九州を代表するカーショー・福岡カスタムカーショーで目に止まったクルマたちをチェックします。



海野 由里香
MH21SワゴンR
神奈川県

大木 克彦
DA63Tキャリイ
千葉県

非常にクオリティが高い ワンオフプリスタターに感動



■ほとんどのパーツはSNSなどを通して入手。「寄せ集めですけど(笑)、意外にもまとまっていると思います」■前後エアロはCLS加工、サイドはNデザイン。6.5JのBBSをツライチでキム。自分でデザインを考えセンターラインも自慢。

他のメーカーと違った路線で軽トラ文化を盛り上げる!



Kei Zone
http://www.shift-sp.co.jp/



→のキャリイ、すごくキレイでしたよ。特にワンオフのプリスタター+オパフェは面取りもしっかりしているし、クオリティが高かったですね。足まわりはエアサスののでかなり低いですが、視覚的に低く見せるためにアオリを数センチカットしているそうです。こだわってますね〜。オーナーさんの人柄も良かったです。見る価値は大いにある1台なので、イベントでチェックして下さい!

■フルリメイクした外装は3月に完成したばかり。ディーブルークリスタルマイカでオールペンし、エアロはラストステーション&翺プロデュースをフル加工。ボンネットも翺プロ■フレームと荷台を各15センチ延長し、ボディをより長く■内装は白でまとめた。



福岡カスタムカーショーに出演していたケイゾーンさんと言えば、軽トラでおなじみです。出展台数がすごかったです。他のメーカーと差を付けるため、上の年齢層をターゲットにしているそうです。だからエアロの大きさも走りやすさを重視して、純正に近いサイズ。この間は74歳の方が買いに来たそうですよ(笑)。